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TORNATA DEL 18 MARZO 1869 

P R E S I D E N Z A D E L P R E S I D E N T E C O M M E N D A T O R E M A R I 
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La seduta è aperta alle 2 pomeridiane. 
CALVINO, segretario, dà lettura del processo ver- j 

baie della seduta antecedente, il quale è approvato; ; 
indi espone il sunto delle seguenti petizioni : 

12.538. Neri Carlo, da Padova, ingegnere civile, già ! 
tenente nel corpo del Genio militare della repubblica j 
veneta nel 1848-49, nel rappresentare di avere, in causa j 
dei servizi prestati, contratta una grave malattia d'oe-

* chi, chiede d'essere provvisto di quella pensione che a j 
termini di legge gli spetta. 

12.539. Triscornia Maria, vedova Tonetti, di Carrara, j 
domanda una riduzione della quota impostale per la j 
tassa sui fabbricati. 

12.540. Il Consiglio comunale di Albareto, provin- ; 
eia di Parma, ricorre al Parlamento per ottenere mo-
dificazioni alla legge per la tassa sul macinato. I 

12.541. Paterna Angela, di Bucino, chiede che suo : 
marito Giuseppe Gallucci, arrestato nel 1863 e quindi j 
deportato nell'isola di Lipari, venga rimesso al potere 
giudiziario e sottoposto a regolare giudizio. 

12.542. I sindaci di otto comuni del circondario di 
Treviso, la Giunta municipale e cittadini di Riese, il 
municipio e cittadini di Asolo, la Giunta comunale di 
Godego, cittadini del comune di Castelfranco veneto 
ed avvocati della città di Vittorio, domandano siano 
riformati i Codici e gli ordinamenti giudiziari prima 
della loro pubblicazione in quelle provincie. 

12.543. D'Emarese, direttore della società Torbiera 

di Alice, appoggiato al voto favorevole dato dal Se-
nato del regno al disegno di legge relativo alle miniere, 
cave e torbiere, nel dubbio però che non sia per es-
sere approvato dalla Camera elettiva, espone alcune 
considerazioni tendenti ad invitarla a volere sanzio-
nare almeno i provvedimenti speciali riguardanti le 
torbiere. 

CONGEDI. 

PRESI DBNTB. Per ragioni di famiglia hanno doman-
dato un congedo il deputato Serafini di tre giorni ; il 
deputato Viacava di otto ; il deputato Mariotti di cin-
que ; il deputato Bracci di cinque. 

(Sono accordati.) 

INTERPELLANZA BEL DEPUTATO BIX10. 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno porta l'interpel-
lanza del deputato Bixio sopra l'esecuzione delle leggi 
penali contro il duello. 

L'onorevole Bixio ha facoltà di parlare. 
BIXIO. L'onorevole guardasigilli non ha davanti a sè 

un lottatore che lo debba preoccupare, nè la Camera 
si aspetti da me che io tratti questa questione dal 
punto di vista in cui la trattarono da lunghi anni molti 
e molti giureconsulti, che appena ho avuto tempo di 
sfiorare. 


